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#221 Ответы на вопросы по Древу жизни и Духовным уровням

Эфир 1 марта 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус –  представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

Сергей, Лариса, Максим Броневский, Светлана, Илья, Светлана-2 - выпускники

второго потока обучения в Центре Духовного и Физического Развития «Кассиопея».

 

00:07 Представление участников конференции.

Максим:  Дорогие друзья,  всем привет! У нас первый вопрос всегда: как нас

слышно?

Ирина: Приветствую всех! Как нас с Максимом слышно?   

Максим: А где фирменное приветствие?

Ирина: Что за фирменное приветствие?

Максим: Люди, которые нас не знают, откуда они знают, кто в эфир вышел?

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Как нас слышно? Приветствую всех.   

Максим:  Тема сегодняшнего эфира – «Древо жизни». Древо жизни – это то,

которое вы рассчитываете  и не знаете,  что с ним делать дальше и,  соответственно,

расчет духовных уровней. Это тоже один из наших проектов. Вы рассчитываете свой

духовный  уровень,  и  я  часто  от  вас  слышу  много  вопросов,  поэтому  мы  сегодня

решили сделать видео конкретно по ответам на вопросы по проектам «Древо жизни» и

«Расчет духовного уровня». Большое спасибо за обратную связь. Ирина, кто сегодня с

нами присутствует? 

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Сегодня  с  нами  присутствуют:  мой

куратор  с  планеты  Эслер  -  МидгасКаус,  который  дал  мне  методику  его  планеты

https://www.youtube.com/watch?v=UuyCYZI-qnE&ab_channel


расчетов Древа жизни.  И ЛиШиони с планеты Шимор – специалист по астральным

взаимодействиям. Сейчас он говорит, что тоже изучал это на своей планете. То есть это

не  только  какая-то  персональная  методика  планеты  Эслер,  а  общая  методика  для

Межзвездного Союза, полученная ими из Духовного мира.

 

01:58  Межгалактическая  новость.  Завод  по  производству  летательных

аппаратов на базе Дараала. Новость Школы «Кассиопея».

Максим: Мы  всегда  начинаем  с  галактической  новости.  Какая  у  нас  самая

интересная галактическая новость за прошедшую неделю?

Ирина: МидгасКаус посовещался с ЛиШиони, и ЛиШиони говорит: «Я вас всех

приветствую!  Галактическая  новость,  которую  обсуждает  вся  Галактика,  относится

непосредственно к вашей Солнечной системе.

На  спутнике  Юпитера  Каллисто,  в  320  км  к  Юго-Востоку  от  базы  Бурхада,

которая была на территории кратера Асгард, правитель Дараала распорядился открыть

базу Дараала.  И не просто открыть базу Дараала,  а построить первый в Солнечной

системе  завод  по  производству  летательных аппаратов  ближнего,  т.е.  планетарного

действия. Это будет первый завод в Солнечной системе".

Максим: Отлично. Итак, ребята, у нас есть еще одна очень интересная новость:

прошла очередная неделя обучения. Новый заезд учеников «Кассиопеи» был еще более

интересным. Было не 12 человек, а оказалось немножко больше, поэтому мы хотим,

чтобы ученики «Кассиопеи» дали вам обратную связь по поводу того, как они прошли

обучение. Ну, что, давай первым. Проходи! Итак, Сергей. Сергей получает сертификат.

Сережа, расскажи, пожалуйста, как ты вообще попал в эту «секту»?

 

04:00  Впечатления  выпускников  2-го  потока  от  учебы  в  Школе

«Кассиопея».

Сергей: Это началось на самом деле давно. Гораздо раньше, чем организовалась

эта «секта». Но она такая, что в ней любо-дорого находиться. Просто приехать пожить.

На  самом  деле  такое  ощущение,  что  все  проблемы  остаются  где-то  там,  их  не

существует.  Вокруг тебя только добро, любовь, все самые положительные качества,

которые есть у нас на планете - они здесь! И их такая огромная концентрация, что

даже, если люди приезжают, и они все такие: что такое, что происходит, то потом они

просто начинают чувствовать энергии, выходят в Астрал, ходят в прошлые жизни.

По вечерам мы начинали водить друг друга к Высшему Я. Эмоций куча. Мы



вставали в 7:00 утра и ложились в 00:00, весь день проходил у нас, как одно мгновение.

Неделя прошла, как два дня! В субботу ты очухиваешься и думаешь: сегодня вторник,

среда? А там раз – суббота. Одни положительные эмоции, позитив, море энергии. Все

вокруг в центре — это необычайные люди. Не только те, которые здесь работают, но и

те,  которые сюда приезжают.  Я хочу пожелать всем ощутить это. Это стоит того и

даже гораздо большего.

Максим: Но, чтобы сюда попасть, тебе, наверное, пришлось квартиру отписать

нам, машину подарить?

Сергей: Нет, мне ногу отпилили.

Максим: Почку продали, ногу отпилили.

Сергей: Да нет,  на самом деле ничего такого не происходит.  Все по доброй

воле.

Максим: Как тебе работа Ильи, мастера, преподавателя, психолога?

Сергей: Илья – это человек, который уносит твои мысли, голову. Он обладает

какой-то необычайной энергией и рассказывает за 2 дня такие вещи, которые люди не

могут за всю жизнь понять, они этого просто не осознают. Илья, на самом деле, просто

волшебный человек. Даже, если не знаешь, что происходит, просто хочется находиться

с ним рядом, в его поле. В Центре постоянно юмор, хорошее настроение. Солнце без

солнца, можно сказать. Оно всегда здесь.

Максим: Спасибо тебе огромное!

Сергей: Вам спасибо!

Максим:  Ну, что, следующий «пациент». Лариса тоже получает сертификат о

том,  что  ты  прошла  обучение  в  нашем  Оздоровительном  Центре  Духовного  и

Физического Развития. Духовный центр – это понятно, а что ты думаешь по поводу

Оздоровительного центра? Вы же проходили обучение и оздоровление в Центре.

Лариса: Приветствую всех, дорогие друзья! Я, действительно, приехала сюда

на обучение. Но вместе с обучением попала и на оздоровление на совершенно новых

аппаратах,  методика  которых  одобрена  нашими  инопланетными  друзьями.  Это

удивительные  аппараты!  Они  все  настроены  на  волновое  излечение,  на  излечение

частотами. Может быть, не сразу ощущается их эффект. Но чувствуется наполнение

энергией, бодрость, восстановление, заряд. И я думаю, что эта энергия, этот эффект

еще будет пролонгирован, то есть через некоторое время я буду ощущать еще больше

энергии.

Но сегодня  я  хотела,  знаете,  о  чем сказать?  Во время обучения  мне пришла



такая мысль: главного глазами не увидеть. Зорко лишь одно сердце. И я подумала, что

люди, которые работают в этом Центре, они не работают – это их образ жизни, Ирина

и Максим, за эту неделю сняли с нас всю шелуху материального, открыли наши сердца

и настолько наполнили нас любовью! И у меня как в мультике, знаете,  - высохшая

земля,  и  вдруг  из  ниоткуда  начинают  появляться  цветы,  деревья.  Настолько

украшается жизнь, все становится красивым, добрым. Большая благодарность!

Любовь была везде. Любовь и красота. Поэтому у меня тоже такое ощущение,

что каждый должен здесь побывать и ощутить этот Свет истинной Любви, который

исходит от этих людей.  Большое вам спасибо!  Большое спасибо коллегам,  которые

вместе со мной обучались. Спасибо большое! Я так благодарна! 

 

09:16 Информация о ретрите в Белоруссии.

Максим: Дорогие друзья, я хочу вам сообщить очень интересную информацию.

Она  достаточно  секретная.  В  связи  с  тем,  что  многие  не  могут  попасть  к  нам  на

обучение, потому что, действительно, у нас оплата обучения и проживания по сердцу.

Мы никаких цен не назначаем, поэтому понимаем прекрасно, что многие из вас хотят к

нам попасть именно на обучение.

Открою большую тайну: у нас будет проходить новый ретрит с 30 апреля по 9

мая в Белоруссии. Мы договорились о проведении этого ретрита, и это будет не просто

ретрит, а программа обучения, которую мы ведем в Школе. То есть те преподаватели,

те мастера,  которые ведут программу обучения,  будут  там преподавать.  Все,  кто не

смог попасть к нам сюда на обучение в единоличные группы, попадут в Белоруссию на

обучение. Но единственное, что это будет не тет-а-тет, а групповое обучение, более

теоретическое. Потому что здесь вы больше проходите практику, с вами больше лично

работают, дают обратную связь от ваших кураторов-наставников.

Там обучение будет в более широком формате. Мы вам дадим полностью всю

базу от представителей Межзвездного Союза, которую они передают и полностью всю

теорию  в  течение  5-и  или  6-и  ретритных  дней.  Всю  информацию  по  обучающему

ретриту в Белоруссии я сообщу в следующее воскресенье.

В следующее воскресенье в 12:00 мы выставим ролик по этому обучающему

ретриту,  где  я  все  полностью  расскажу:  где  мы  будем  его  проводить,  какие

мероприятия  будут  проходить,  как  будет  проходить  обучение,  какие  мастера будут

присутствовать, и расскажу, как на него попасть. Поэтому смотрите нас в следующее

воскресенье. Это будет не эфир. Это будет запись, где я лично полностью расскажу об



этом мероприятии.

Мероприятие будет достаточно закрытого типа. На него смогут попасть всего

лишь  150  человек.  Это  будут  первые,  кто  сможет  забронировать  места  в  отеле  и,

соответственно, забронировать места на ретрит. Но об этом чуть позже.

Под  видео  в  воскресенье  будет  ссылка  с  описанием  того,  как  вы  сможете

попасть на это обучение. Почему в Белоруссии? Потому что в Беларусь могут попасть

люди  из  Европы,  Штатов,  Азии.  Круг  единомышленников  «Кассиопеи»  растет,  в

Россию, конечно, сложнее попасть, поэтому в Беларусь могут попасть все.

 

12:41  Впечатления  об  обучении  выпускников  2-го  потока  Школы

«Кассиопея». Ретрит в Белоруссии.

Максим: Я  хочу  вам представить  следующего  участника.  Вы его  знаете  по

определенному каналу.  Это Максим Броневский,  он ведет отдельное направление в

«Кассиопее»  и  даже  лично  не  побрезговал  приехать  отучиться  и  получить  базу,

информацию, знания, которые мы ему смогли передать.

Вот твой сертификат, благодарю тебя за то, что ты был у нас. Ты ведешь свой

канал при «Кассиопее»,  общаешься  с  контактерами,  целителями,  энергопрактиками.

Как ты считаешь, та информация, та база, которую ты здесь получил, пригодится тебе

в дальнейшем, и как бы ты ее использовал? 

Максим Броневский: Сначала я хочу поблагодарить Максима, Ирину. То, что

организовано  здесь  —  это  вообще  за  пределами  каких-либо  мечтаний.  Это  очень

серьезная организаторская работа, прежде всего, Максима Русана.

Максим: Благодарю.

Максим  Броневский:  Действительно,  информация,  которая  здесь  дается,  я

думаю, поможет не только специалистам, которые занимаются в уфологической сфере,

контактерской  сфере,  но  и  простым  людям,  которые  хотели  бы  выйти  на  другой

уровень.  Поэтому,  да,  я  могу  подтвердить  — это  новое  дело,  и  такого  не  было  в

принципе до этого, всегда сложно начинать новое. Те материалы, которые даются, —

это уже показывает, что уровень подготовки высокий.

Максим: Наша  основная  задача  -  дать  людям  обратную  связь  того,  что

эзотерика и психология в принципе две одинаковые науки. Плюс с подсказками наших

межзвездных  друзей,  с  передачей  и  структурированием  тех  знаний,  которые  они

передают, мы можем вас снабдить этими инструментами, которые вам пригодятся в

дальнейшей вашей жизни и жизни тех людей,  которые встают на путь  осознанного



восприятия новой информации, новых знаний, новых энергий.

Квантовый  переход  как  раз  и  есть  определенная  структура,  к  которой  мы

помогаем  присоединиться.  Чем  больше  станет  осознанных  людей,  чем  больше  мы

дадим Света людям, Любви людям, тем больше на этой планете появится таких чувств,

как радость, счастье, любовь, созидание. То есть конструктивно-позитивные энергии,

которые смогут дополнить и грамотно изменить наше общество. 

Максим Броневский: Я еще хотел добавить. Как специалист по давней работе

с контактерами и уфологическими темами, для себя, как исследователь, я открыл массу

интересного. Здесь люди неординарные. Все те, кто приезжает сюда — это люди не

случайные. Их ведут. И очень интересно индивидуально разбираться в каждом случае.

Лично для себя я, допустим, четко подтвердил ту информацию, которая мною была

давно  получена:  я  тоже  являюсь  контактером,  и  мои  кураторы,  как  из

тонкоматериальных, так и гуманоидных цивилизаций. Что интересно: подтвердилась

информация с помощью Ирины, что 1/30 часть, наверное, всех своих воплощений я

провел на Земле. Это незначительное количество. Основные мои воплощения были в

других мирах.

Максим:  Макс, благодарю. Надеюсь, эти сакральные знания тебе обязательно

помогут дальше вести твой канал. Как он называется правильно?

Максим  Броневский:  Контактерско-уфологический  центр  «Кассиопея».  Вы

можете найти его в YouTube, ВКонтакте.

Максим: Контактерско-уфологический  центр  «Кассиопея»,  где  Максим

общается  с  абсолютно  разными контактерами.  Даже с  теми контактерами,  которые

противоречат нашей информации, в качестве изучения.

Максим Броневский: Да, в качестве исследования.

Максим:  И мы не против, потому что четко понимаем, что мы - не истина в

первой инстанции. Есть и другие цивилизации, которые имеют другое мнение, другую

информацию. Поэтому Макс занимается изучением. Макс, спасибо тебе огромное, что

ты с нами.

Дорогие  друзья,  у  нас  эфир  не  резиновый,  поэтому  мы  быстренько  сейчас

представим  всех,  кто  прошел,  и  дальше  начнем  по  теме.  Я  уже  видел  ваше

негодование:  где  же тема  эфира?  Но  мы не  можем пропустить  такое  событие,  как

очередной выпуск второго сезона нашей Школы.

Пару слов, Светлана, присаживайся. Вот твой сертификат. 

Светлана: Здравствуйте, дорогие друзья!



Максим: Одну минутку! Ощущения, осязания.

Светлана:  Ощущения,  конечно,  потрясающие!  Потому  что  Школа  –  это

гармония, это внутренний свет, это люди, которые тебя окружают, и продуманная до

мелочей организация обучения как такового. Очень много узнаешь о себе, о том, что

вообще внутри находится. У каждого из нас здесь открываются новые способности. В

частности, у меня простроился канал. Я могу рассказать? 

Максим: Не желательно, у нас очень короткий эфир.

Светлана: Хорошо, я поняла.

Максим: Я понимаю, что тебе хочется много чего рассказать. Вкратце. Вообще,

понравилось?

Светлана: Очень понравилось.

Максим: Коллектив классный?

Светлана: Коллектив замечательный.

Максим: Новые эмоции, новые впечатления, новые энергии есть?

Светлана: Очень много. Я очень довольна. Благодарю вас!

Максим: Светочка, спасибо!

Светлана: Благодарю за тот Свет, который вы несете. Я очень счастлива.

Максим: Отлично, давайте к следующему перейдем. Не будем обниматься.

Светлана: Без обнимашек никак нельзя! Все, всего хорошего!

Максим:  У нас очередная Светлана.  Света,  давай, одну минутку все,  что ты

хочешь сказать по поводу обучения.

Светлана-2: Я  благодарю с  любовью высшие силы,  которые позволили мне

находиться эту волшебную неделю в чудесном проекте «Кассиопея». Я буду дарить

свою любовь и знания всем желающим!

Ирина: Благодарю тебя, моя хорошая!

Максим: Отлично, все замечательно. Давайте сюда, следующий. Присаживайся,

Илья.  У  нас  в  этот  заезд  чуть-чуть  больше мужчин,  чем  мы ожидали.  Наставники

привели больше. Илья, расскажи, пожалуйста, твои впечатления о Школе, о знаниях,

об информации. Зашло, не зашло?

Ирина: Из какого города, спрашивают?

Илья: Здравствуйте, я из города Самара. Меня зовут Илья. Впечатления – Свет,

любовь, счастье, радость. Собственно все те базовые вещи, которые обычный человек

ищет в своей жизни и часто даже не понимает, где их искать. Искать надо в себе, и

здесь этому учат. Спасибо!



Максим:  Спасибо,  коротко  и  четко,  как  надо.  Кто  следующий,  все?  Все.

Остальные у нас ушли в секретную зону, но большое количество тех, кто у нас сегодня

отучился,  будут  потом  дальше  заниматься  практиками,  походам  к  Высшему  Я.

Некоторые  специалисты  освоили  знания  по  регрессии,  астральным  путешествиям,

ментальным путешествиям и теперь обладают сакральными знаниями, которые могут

использовать потом в дальнейшем.

Ну, что, дорогие друзья, мы закончили свое предвкушение о мероприятии. Еще

раз хочу напомнить, что очередной обучающий ретрит для тех, кто не попал в Школу,

а их огромное количество, могут приехать в Белоруссию с 30 апреля по 9 мая. Всю

информацию:  как  попасть,  куда  звонить,  кому  писать,  я  сообщу  в  следующее

воскресенье в 12:00 в отдельном эфире, а вечером в 20:00 у нас будет прямой эфир и,

вы сможете задать дополнительные вопросы.

Ну,  что,  мы готовы принимать  от  вас  вопросы по Древу жизни и духовным

уровням. 

Так,  «Хочу только  к  Ирине».  К Ирине  вы попадете  в  Белоруссии,  но  не  на

особенный личный прием,  а  на общий.  Вы сможете с  ней пообщаться,  поговорить,

позадавать вопросы.

Насчет  строительства  большого  Центра:  сейчас  начнется  потепление,  буду

делать  проект,  всю территорию обносить  забором.  Газ,  свет,  вода уже  в конце мая

должны быть подведены. А проект начну делать уже со следующей недели. Сейчас

людей отпустим, которые были в Центре, и начну заниматься планами по большому

Центру. 

 

22:09  Может  ли  воплощенный  Дух  помочь  в  развитии  невоплощенному

Духу? Поддержка людьми своих умерших родственников.

Максим: Так. Может ли воплощенный Дух помочь в развитии невоплощенному

Духу?  Поднять  его  вибрации,  если  он  там  неизменчив?  Может  ли  воплощенный

человек помочь в Духовном мире Духу, поднять свои вибрации?

Ирина: Поднять  его  уровень  до  перевоплощения  нельзя.  Он  должен  сам

изменить свои вибрации. Для этого нужны изменения, нужно соединение с материей

любого типа на любом уровне плотности, но потом воплощенный Дух своей любовью

может поддержать Духа, который находится в мире невоплощенных Духов, посылая

ему  свой  Свет,  свою  любовь,  свои  высоковибрационные  энергии.  От  этого  у

невоплощенных  Духов  становится  больше  энергии,  сил,  чтобы  выбрать  себе



благоприятное  воплощение,  чтобы  захотеть  измениться  и,  соответственно,  ждать

своего воплощения в более комфортных для него условиях, независимо от уровня, где

он  оказался.  Любовь  людей  к  своим  умершим  родственникам  способна  их  там

поддержать, но не изменить их уровень. 

Максим:  По поводу летнего  лагеря:  мы обязательно  этот  вопрос  поднимем.

Если  у  меня  получится  правильно  организовать  подводку  воды,  света  и  всего

остального,  то  обязательно  сделаем  летний  лагерь  с  палатками,  с  возможностью

приехать абсолютно всем желающим. Подумаем.

 

23:53  Что  такое  Древо  жизни?  Как  делается  расчет  Древа  жизни?  Что

означают противоположные данные в расчете?

Максим: Скажите, в течение какого времени делается расчет по Древу жизни?

Ирина, как по Древу жизни делается расчет и на какой период или с какого периода,

как правильно? Что такое вообще «Древо жизни»?

Ирина: Сейчас немножко расскажу. Уже вижу вопрос: что значат планеты?

Максим: Да, что значат планеты в Древе жизни?

Ирина:  Что  это  такое  вообще,  и  для  чего  оно  нужно.  Древо  жизни  — это

система  Межзвездного  Союза,  полученная  его  специалистами  многие  тысячелетия

назад  из  Духовного  мира,  они  помогают  Духам  подбирать  себе  условия  для

воплощения. 

Для каждой планеты Древо жизни составляется индивидуально в зависимости

от  ее  условий  и  от  того  созвездия,  где  она  находится,  того  алфавита,  который

распространен на планете и так далее.

Для  Земли  Древо  жизни  рассчитывается  по  так  называемой  астролого-

нумерологической  системе.  Даты  рождения  состоят  из  цифр.  Подобным  образом

фамилия,  имя,  отчество  человека,  живущего  на  территории  России,  записанное  в

документах, тоже переводится в числовой код. Есть специальная таблица соответствия

чисел  и  букв.  Таким  образом,  все  эти  числовые  коды:  как  даты  рождения,  так  и

фамилии, имени, отчества переводятся в числа от 1 до 9. Каждое такое число имеет

свою отдельную вибрацию. Что такое вибрация? Это качество, характеристики. 

Планеты Солнечной системы, которые учитываются в астрологии, соотнесены с

определенными цифрами. Символ и планета связаны между собой единой символикой.

Благодаря этому, данными 9 числами можно описать качества воплощенного Духа и

его  жизненную  задачу,  задачу  Древа  жизни.  Что касается  расчета  минералов,  трав,



цветов и видов пищи — это тоже входит в задачу людей, которые рассчитывают Древо

жизни для того, чтобы усилить или наоборот ослабить влияние какой-то планеты на

физическое, астральное, ментальное тела, выполнение жизненной задачи и так далее.

Все это подробно записано в нашей группе ВКонтакте.

За день рождения отвечает физическое тело. Число месяца рождения отвечает за

вибрацию  астрального  тела.  Сумма  чисел  года  рождения  отвечает  за  вибрацию

ментального тела – нашего разума и так далее. Все эти характеристики подробно даны.

Приведу пример. Если сумма чисел года рождения будет равна 2, то это значит, что

ваше ментальное тело определяется вибрацией числа 2 и так же планета Луна. Хочу

сказать, что это не имеет отношения к материальным планетам в космосе. Это символ.

Так же, как и в астрологии значение планет символическое.

Максим:  Получила  расчет  Древа  жизни.  По  каждой  вибрации

противоположные данные. Как этим пользоваться? 

Ирина: По каждой вибрации противоположные данные – это вы имеете в виду,

что одна вибрация может, действительно, быть противоположна другой? Если это в

дате рождения, то это означает противоречивые качества характера, например.

Если вибрация астрального тела противоречит вибрации физического тела, то

это  склонность  быть  медиумом,  человеком,  у  которого  астральное  тело  слабо

совпадает с физическим. Бывают такие врожденные качества.

Если вибрация ментального тела противоположна вибрации физического тела,

значит, этот человек больше живет в своем воображаемом мире, чем в материальном

мире. Такие характеристики иногда даются.

Что касается других чисел: сумма чисел всей даты рождения составляет одно

число,  которое  называют  числом  жизненной  задачи.  Число  жизненной  задачи

показывает,  какие  качества  должен  развить  Дух  за  это  воплощение.  В  чем  его

призвание, для чего он пришел на эту Землю, качества Духа, которые нужно развить.

Потом дальше идет расчет фамилии, имени, отчества.

Имя  человека  тоже  не  случайно.  Оно  известно  Духу  и  его  Ангелам-

консультантам  еще  до  того  момента,  как  он  родился.  Поэтому  число  имени  или

планета имени, это одно и то же, это один и тот же символ, показывающий качества,

которые Дух приобрел за свои воплощения. Не только за прошлое воплощение, но и за

совокупность всех воплощений. И у каждой планеты свои качества.

Насчет чисел и планет - это все уже было в видео с Мирах Каунтом, по-моему, с

Бурхада с кем-то, оно было выложено. Я помню, что 1 – это планета Солнце, 2 – это



планета Луна и так далее.

Максим:  Ирина,  может  быть,  действительно,  подумать  над  какой-то  мини-

брошюркой для расшифровки Древа жизни? Нас спрашивают: получила Древо жизни,

и что теперь с этим делать?

Ирина: Вы  получили  список  необходимых  материальных  средств.  Каждый

предмет  и  каждый  цвет  наполнен  вибрациями.  Излучает  вибрацию  определенных

энергий,  которые  помогают,  поддерживают  вибрации  вашего  ментального,

астрального  тела  или  несколько  усиливают  их,  или  подавляют  их,  или  остаются

нейтральными.  Соответственно  говоря,  если  вы  получили  список,  что  для  вашего

астрального тела подходит число 2 - Луна и все растения, относящиеся к Луне, цвет,

относящийся к этой планете,  минералы – это значит,  что при использовании пищи,

цвета и минералов, у вас будет усиливаться астральное тело.

Если  в  вашем  расчете  Древа  жизни  есть  где-то  число  7,  которое

противоположно  числу  2  и,  соответственно,  планета  Сатурн,  а  Луна  и  Сатурн

противоположны  друг  другу,  то  значит  это  качество  при  использовании  средств,

отвечающих за вибрации 2, будет уменьшаться.

Нужно  смотреть,  что  вы  хотите,  и  вам  дадут  полный  расклад  того,  что

использовать для усиления или ослабления тех или иных качеств физического тела,

например. Если вибрации противоречат,  то использовать средства одного и того же

числа длительное время нежелательно. Их нужно сменять на противоположное, чтобы

не было перекоса в развитии. Этим, действительно,  можно влиять.  Своей верой вы,

естественно,  усиливает  это  влияние,  но  сами  вибрации  действуют  незаметно.  Мне

сейчас МидгасКаус говорит - подсознательными импульсами.

Например, возьмем число 6 – это планета Венера. Это качества характера, такие

как любовь, гармония,  взаимопонимание,  миролюбие, миротворчество.  Если у вас в

число жизненной задачи входит число 6, то вы призваны развить в себе эти качества.

Используя  материальные  средства,  я  еще  раз  напоминаю,  что  это  цвет,  минералы,

растения  и  пища,  которые  соответствуют  6,  вы  будете  их  усиливать.  Что  такое

усиливать?  У вас будут  возникать  подсознательные импульсы больше для развития

перечисленных  качеств.  На  Дисару,  например,  это  очень  широко  используется  в

украшениях, цвете одежды.

Максим:   Что,  допустим,  значит животное слон, и что с  ним делать? Надо

завести слона, что ли?

Ирина: Возможно, имеется в виду рисунок или статуэтка, чтобы вибрация этого



животного была рядом с вами. Даже изображение несет в себе энергию.

Максим: Это изображение, вид, представление, медитация на этот образ...

Ирина: Или купите себе столик из слоновой кости. Все органы этого животного

будут его вибрациями. Это относится к пище и не только к растениям, но и к тем, кто

ест мясо. Если он ест мясо определенного животного, то он поглощает в себя и эту

вибрацию. У каждого животного своя ведущая вибрация. 

 

35:15 Расчет Древа жизни при смене фамилии.

Максим:  Ирина,  а  как  рассчитывается,  когда,  допустим,  девушка  выходит

замуж, меняет фамилию? Нужно менять фамилию или оставить девичью?

Ирина:  Если  фамилия  менялась,  и  прошло  менее  7  лет,  то  нужно  давать

девичью  фамилию.  7  лет  —  это  максимальный  срок  перестройки  вибраций.  Если

прошло более  7  лет,  то  нужно давать  настоящую  фамилию.  Но,  если  есть  интерес

узнать,  какой  вибрация  была  до  замужества  и  какая  сейчас,  то  нужно  давать  два

варианта.

Максим: Два варианта: до и после замужества. Можно посмотреть разницу.

 Ирина:  Да,  можно  посмотреть  разницу.  Что  приобрели,  что,  возможно,

утратили,  какие  возможности,  какие  качества,  потому  что  при  смене  фамилии

изменяются не все характеристики этого Древа жизни, но некоторые изменяются.

 

36:12 Что после 24-го уровня в Духовном мире?

Максим:  Вопрос:  есть  ли  что-то  выше  24-го  уровня  при  расчете  духовных

уровней?

Ирина:  Нет, выше 24-го идет бесконечное число уровней, которые мы уже не

различаем. Мы все равно называем их 24-й. Если вы пришли с уровня выше 24-го, у

вас при расчете будет 24-й.  

Максим: Даже, если человек вышел с уровня 500-го, то все равно выйдет 24-й?

Ирина: Да. Для нас остальные неразличимы.

Максим: А может ли быть такое, что он пришел с 1000-какого-то уровня, а ему

23?

Ирина: Нет, будет 24-ый.

Максим:  А как Духи попадают с 24-го уровня на 22-й или на 12-й? Можно

быстро упасть или быстро подняться по уровням?

Ирина: Конечно, это зависит от степени, скорости, качества выполнения своей



жизненной  задачи  и  вибраций  внутреннего  Духовного  Я  на  момент  смерти

физического тела. При смерти физического тела, когда воплощенная часть Духа теряет

свою жизненную силу, мы говорим: Душа становится Духом. Очень приблизительно,

что это происходит на 40-ой день - это некие средние сроки. Душа становится Духом,

сливается со своим Высшим Я, становится цельной Личностью. Те вибрации, которые

вы  принесли  в  свое  Высшее  Я,  когда  тело  умерло.  Вы  сами  вместе  с  Высшим  Я

становитесь на том или ином уровне. Можно быстро подняться, а можно и быстро или

упасть, или остаться на том же уровне.

 

38:12 История появления расчета духовных уровней. Астро-нумерология.

Максим:  Спрашивают:  откуда  появился  расчет  духовных уровней,  и  кто  их

передавал?

Ирина: МидгасКаус с планеты Эслер. ЛиШиони говорит, что тоже изучал это в

школе. У них это преподают, но кратко, можно сказать, методическое пособие, а для

тех,  кто  хочет  изучить  это  подробнее,  существуют  специальные  образовательные

учреждения для астро-нумерологов.  Они называются не просто астро-нумерологи,  а

духовные нумерологи. У вас есть математика, а у нас - духовная арифметика, которая

поставлена на службу не просто для расчетов, необходимых для утилитарных целей и

материальных вещей, но и для духовных целей.

 

39:09  Цель  распространения  информации  о  людях-рептилоидах  среди

землян.

Максим: Ирина, такой вопрос: сейчас много людей-рептилоидов. Ребята, я вам

хочу  сказать:  когда  найдете  такого  рептилоида,  вы  хотя  бы  сфотографируйте  его.

Потому что, когда говорят — это одно. Говорить мы можем о многом. Задача какая?

Поставить вас в подчинение и всякими способами напугать вас. Особенно такая задача

есть  у  тонкоматериальных  низковибрационных  цивилизаций,  которые  сейчас  очень

некомфортно себя чувствуют на Земле и будут придумывать, как вас запугать.

Тем более, что на рептилоидов вылили большое количество негатива. Вам будут

рассказывать,  что  сейчас  среди  нас  ходит большое  количество  рептилоидов.  Я вам

скажу так - воплощенный Дух мог когда-то воплощаться в рептилоидной цивилизации,

и  вы  тот  человек,  который  может  быть  этим  рептилоидом.  Без  зрачков,  без  всего

остального  вы  могли  быть  просто  воплощены  в  предыдущем  воплощении  в

рептилоидной  цивилизации.  Но  это  не  говорит  о  том,  что  нужно  вас  бояться  или



избегать вас.  Мы здесь  -  воплощенные Духи,  и наша задача -  гармонизироваться  и

объединяться.

Ирина: Вы только представьте, что, когда наша планета войдет в Межзвездный

Союз, и мы будем так же свободно перемещаться по Галактике, как они, и попадать в

том  числе  и  на  Селбет,  просто  подумайте,  что  почувствуют  земляне,  если  вдруг

услышат, что на Селбете ходят слухи, что селбетовцы боятся рептилоидов без чешуи и

считают, что это земляне вмешиваются в их политику. Вы только подумайте, что мы

будем чувствовать!

 

40:47 Книги по духовной арифметике. Развитие с помощью расчета Древа

жизни.

Максим:  Ребята,  вы пишете,  что нужен учебник духовной арифметики и все

остальное.

Ирина: Об учебниках.

Максим:  Я  вам  обещаю,  что,  когда  мы  построим  большой  Центр  и

Эзотерический институт, который будет изучать все эти явления, мы там обязательно

напишем огромное количество учебников! И, если вы захотите, каждый из вас сможет

помочь  в  строительстве  этого  Центра,  в  преподавании  потом в  этом Центре  после

обучения, в написании учебников духовной арифметики после простройки контакта и

настройки нормального диалога с вашими кураторами и наставниками, которые могут

вам  передать  эти  знания.  Поэтому  все  будет.  Мы  не  можем  сразу  все  это  быстро

сделать. Мы можем давать вам информацию, развиваться, расти вместе и потихонечку

вместе все это формировать.

Ирина:  Вы хотите, чтобы я видео сняла с расчетом. Да, видео я могу снять и

показать, как производится расчет, но главное даже не сами формулы расчета, а дать

толкование. Мид меня учил толкованиям много месяцев.

Максим:  Я  уверен,  что  мы  обязательно  напишем  мини-брошюру  по

толкованию расчетов.

Ирина: Чтобы мне писать об этом, нужно время. Я сейчас принимаю людей, как

вы знаете, и обучаю учеников. Когда построим Центр, и будут ученики, тогда я буду

иметь возможность это написать.

Максим: Пока вы можете в этом разобраться сами. Не так все сложно, как все

это преподносится. Поэтому, когда вы получаете расчет по каждому своему уровню:

ментальному,  каузальному  уровню,  вы  можете  четко  понимать,  что  развивает  этот



уровень, что взращивает высокие вибрации на этом уровне, а что нейтрально к этому

уровню относится. Поэтому, когда вы получите расчет вашего Древа жизни, не очень

сложно будет разобраться.  Если вы приложите какие-то усилия, почитаете обо всем

этом, то, в принципе, все это доступно. 

Ирина:  Я понимаю,  что вы годами ждете,  но дело в  том,  что  как  быстро я

напишу это, зависит не только от меня. Сейчас я учу учеников, и как только они будут

принимать всех желающих на Высшее Я, те, которые хотят ко мне, пойдут к ним, и как

только у меня будут возможность и время писать, я буду писать, дам толкование, что

означает каждое число.

 

43:50 Древо жизни и расчет даты рождения в случае кесарева сечения. 

Максим:  Если  рожден  с  помощью кесарева  сечения,  будет  ли  действителен

расчет?

Ирина:  Он зависит не от способа рождения, а от фамилии, имени, отчества и

даты  этого  рождения.  Без  разницы,  как  вы  появились  на  свет.  Главное  -

зафиксированная  в  документах  дата.  Рассчитывается  Древо  жизни  именно  по

документам. Дата, фамилия, имя и отчество уже известны.

Максим: Если вы родились с помощью кесарева сечения, значит, это ваш план

рождения  именно  в  эту дату.  Поэтому как вы родились,  не  имеет  значения.  Имеет

значение, когда вы родились. Все это было запланировано вами в Духовном мире. 

 

44:33 Где получить расчет Древа жизни? Расчет Древа жизни по алфавиту

родной страны.

Максим:  Где  получить  расчет  Древа  жизни?  Его  вы  можете  получить  по

ссылке, которая будет под этим видео после того, как мы закончим трансляцию.

Ирина:  Почему  русские  буквы  рассчитываются  по  эслеровскому  алфавиту?

Такого я не говорила.

Максим: Вы неправильно подумали.

Ирина: По русскому алфавиту. Кто уже рассчитывал Древо жизни так же, как и

уровень,  тот  прекрасно  знает,  что  нужно  посылать  данные  буквами  алфавита  той

страны,  где  вы  родились.  Если  это  Россия,  значит  Россия.  Если  это  СССР,  значит

СССР. Если это Германия,  Австрия -  так и писать Германия или Австрии и писать

фамилию,  имя,  отчество,  а  если  нет  отчества  в  вашей  стране,  то  двойное  имя  и

фамилии именно вашим алфавитом. Все в данных есть, которые предоставила Мария



Сокальская.

 

45:32 Древо жизни и другие нумерологические расчеты.

Максим:  А  есть  ли  схожесть,  допустим,  расчета  Древа  жизни  с  какими-то

другими нумерологическими расчетами того же Хьюман-дизайна или иными какими-

то системами по расчету?

Ирина: Есть. У нас есть астро-нумерология, но там несколько иные толкования:

нет толкования физического, астрального, ментального тел. Просто есть число Души,

число  жизненной  задачи,  число  социальной  задачи.  А  число  вибраций  ваших

физических или тонких тел не дает.

 

46:08 Связь Древа жизни с тонкими телами. Задачи проекта «Кассиопея».

Максим: Как Древо жизни связано с тонкими телами? Оно конкретно говорит о

тонких телах и его вибрациях и о том, как повысить либо понизить свои вибрации? 

Ирина:  Вибрации  планеты  и  вибрации  числа  не  рассчитывают  низкую  и

высокую  вибрацию,  а  рассчитывают  качества.  Например,  если  у  вас  вибрация

астрального тела 2 — это говорит о том, что астральное тело будет иметь вибрацию

Луны. Это астральное тело характеризуется желаниями к семейной жизни, к общению,

к  тому,  что  у  вас  будут  способности  к  астральному целительству.  Потому  что  вы

будете, например, хорошо запоминать сны.

Луна  делает  астральное  тело  способным  к  полусознательным  астральным

путешествиям. Но это все, я еще раз подчеркиваю, данные на момент рождения, как и

уровень.  В  процессе  жизни,  воспитания,  развития  в  себе  качеств,  привычек  или

наоборот, подавление окружающей средой, естественно, это может измениться.

Максим:  Ребята, мы в 21:00 будем заканчивать эфир. Я прошу вас поставить

лайки, если вам нравятся наши эфиры. Прошу показать нас другим людям, чтобы они

увидели нас. Ваши лайки, ваши подписки на наш канал дают возможность увидеть нас

другим  и,  соответственно,  попасть  к  нам  на  обучение,  на  ретрит,  на  мероприятия.

Задачи  проекта  «Кассиопея»  —  это  повышение  уровня  осознанности,  восприятия

людей и всего человечества в целом.

Давай дальше посмотрим, 830. Хотя бы 830 набрали, уже хорошо.

 

48:14 Для чего нужно знать свое Древо жизни. Искусство толкования.

Максим: Для чего нужно знать свое Древо жизни, Ирина?



Ирина: Древо жизни показывает те качества, которые уже есть. Какие качества

сильнее развиты, какие слабее, какие качества нужно развить для выполнения своих

духовной, родовой, социальной задач, какие качества нужно гармонизировать.

У  каждой  цифры  есть  положительные  и  отрицательные  качества.  Это

действительно должна быть, если не книга, то какая-нибудь брошюра. Там большой

объем информации, который сложно будет вместить в прямой эфир, потому что все

влияет на все. Еще раз говорю, что там даже не формулы, а само искусство толкования.

Они учат, дают значение в своих образовательных учреждениях. Они могут дать мне

эту информацию. Но чтобы воспроизвести ее на бумаге или в цифровом формате, мне

необходимо время. Я должна заниматься только этим.

 

49:27  Древо  жизни  и  система Пифагора.  Совет  по  развитию с  помощью

Древа жизни. Применение числа жизненного пути.

Максим: Как-то соотносится Древо жизни с системой Пифагора? 

Ирина:  Система Пифагора -  это другая  система.  Она показывает количество

энергии на момент воплощения, силу воли, характера, интеллект. Она соотносится, но

там совсем другая терминология. Там не планеты, не астро-нумерология, не вибрации

чисел, а просто количество цифр в определенных ячейках, психоматрица.

Максим: Ребята, смысл присылать расчет без толкования рассчитан на то, что

люди осознанно начнут изучать это, понимать, что за цифры, фрукты вам даны.

Ирина:  Например,  если  вы  чувствуете,  что  у  вас  низкая  чувствительность,

низкая эмоциональность и недостаточный уровень эмпатии, то вы можете развивать

свое астральное тело.

Чтобы развивать  астральное  тело с  помощью Древа жизни,  с  помощью этих

инструментов, вы можете заказать расчет и посмотреть, какая вибрация какой планеты

и какого числа отвечает за астральное тело, и с помощью описанных материальных

инструментов усиливать свое астральное тело на протяжении 21-го дня, применяя по

очереди или все вместе эти средства. Естественно, не в отрыве от других, а просто чуть

больший акцент делая на предложенном цвете, травах. И вы усилите свое астральное

тело.

Максим:  На  самом  деле  вам  дана  огромная  таблица  возможностей  на

физическом  уровне  усилить  вибрации  своих  тел,  которые  будут  влиять  на  ваше

дальнейшее  развитие.  Таблица,  которая  вам  дана  –  это  огромный  пласт  ваших

возможностей  на  всех уровнях  ваших энергетических  тел.  Вам не  нужно сразу  все



развивать. Вы можете взяться, допустим, за одно из тел. Потихонечку по этой таблице

усиливать его вибрации, работать над собой и смотреть на этот рост.

Ирина:  Мне пишут,  что не понятно,  как применять.  Прежде, чем применить

этот расчет,  нужно узнать,  что и  какие качества  вы хотите  усилить,  что  вы хотите

ослабить. Если у вас что-то происходит с физическим, астральным, ментальным телом,

если вы хотите усилить свои способности, я сейчас вам дам универсальную методику.

Если вы хотите усилить свою способность видеть, чувствовать, по верному ли

пути духовного развития вы идете, значит, можно применять материальные средства,

за которые отвечает вибрация жизненного пути - жизненная задача. Как я уже сказала

— это сумма всех чисел, входящих в дату вашего рождения.

Чтобы выполнить задачу вашего воплощения, чтобы видеть возможности для ее

выполнения, чтобы ваше подсознательные импульсы не увели вас с вашего пути, было

меньше вероятности, что они уведут вас с вашего пути, конечно, свободу выбора это

никак не отменяет,  как вы понимаете,  это просто помощь, вы можете использовать

число жизненного пути для этого.

Если кто-то хочет развить свое ментальное тело, соответственно говоря, надо

использовать материальные средства для усиления ментального тела. Если, например,

в  ментальном  теле  проявляются  какие-то  негативные  качества,  и  вы  хотите  их

уменьшить,  применяйте  средства,  противоположные  этому  числу,  чтобы  ослабить

влияние  этого  негативного  качества  на  ваше  ментальное  тело.  На  самом  деле  все

просто. Это все нужно записать.

Максим:  На самом деле и расчет духовного уровня – это обратная связь от

вашего уровня, с которым вы сюда пришли. То есть это определение ваших задач. А

Древо  жизни  —  это  огромный  пласт,  который  даст  вам  связь  от  всех  ваших

энергетических  тел.  Вы  потихонечку,  получив  все  данные,  сможете  разобраться  в

каждом из ваших тел, в каждых значениях, в каждой цифре. Я надеюсь, мне не выпадет

слон! 

Ирина:  Животные и растения выпадают ни одно или два,  там их несколько

перечисляется, я точно знаю.

Максим:  Ребята,  у  нас  был  недавно  эфир  с  Марией  Сокальской  по  Древу

жизни. Вы можете его посмотреть и получить обратную связь, информацию. Плюс к

этому,  мы  собираем  ваши  вопросы,  касающиеся  Древа  жизни,  и  обязательно

постараемся в ближайшее время дать вам обратную связь. Мы выложим это в группе

ВКонтакте.



У нас скоро заработает чат. Были небольшие проблемы с переносом хостинга.

Мы  все-таки  решили  с  зарубежной  платформы  переехать  на  российскую,  чтобы

соблюдать наше Российское законодательство. Поэтому скоро у нас появится свой сайт

в открытом доступе, где мы вам будем давать максимальное количество информации

по всем проектам, которые мы ведем, по всем ученикам, которые у нас учатся, по всем

мастерам, которые у нас преподают. На сайте вы сможете найти огромное количество

информации по тем вопросам, которые вы здесь задаете.

 

55:47  Духовный  уровень  В.В.  Путина.  Кому  доступна  формула  расчета

Древа жизни? Ретрит в Белоруссии. Обучение астро-нумерологии.

Максим: Какой духовный уровень у Путина? У Владимира Владимировича по

системе расчета Межзвездного Союза 9-ый духовный уровень.

Ирина: Это средний духовный уровень.

Что  касается  того,  как  перемножить,  как  сложить,  и  почему  мы  не  даем

формулу.  Знаете,  когда  мне передавали эти формулы как контактеру Межзвездного

Союза, мой договор с кураторами был такой: я никому не передаю эту формулу, кроме

тех  учеников  Школы,  которые  приедут  учиться  именно  нумерологии,  чтобы

исключить попытки поставить этот расчет на коммерческую основу.

Что такое коммерческая основа? Это не просто какая-то минимальная сумма,

которая  положена в  какой-то стране,  а  когда  за  этот расчет  ставят фиксированную

сумму. Они этого не хотят, потому что будут лишены возможности узнать этот расчет,

его  результаты те  люди,  у которых нет этой возможности.  Они хотели сделать его

доступным для всех. Поэтому, чтобы исключить торговлю этими знаниями, когда мне

передавали эти формулы, мне предложили никому не говорить значение этих формул,

кроме  сотрудников  нашего  Центра  «Кассиопея»,  которые согласились  работать  для

расчетов на условиях оплаты по сердцу. Такое было условие кураторов.

Максим: Ребята, если вы хотите пройти обучение, но не попали к нам, и вам

никто не позвонил, вы не получили обратную связь, это не говорит о том, что вы к нам

не  попадете.  До  лета  группы  расписаны  и  полностью сформированы.  У нас  потом

будут летние выездные мероприятия, группы, лагеря. И многие из вас могут попасть на

обучение в эти летние группы.

Плюс ко всему еще раз всем напоминаю, что мы решили провести огромный

обучающий ретрит по программе школы первой ступени «Кассиопея» в Белоруссии.

Там мы как раз дадим вам ту обратную связь и знания, которые мы передаем своим



ученикам. Единственное, конечно, личной работы такой, как здесь, не будет. Но, по

крайней  мере,  мы  вам  сможем  передать  знания  в  той  форме,  в  которой  будут

передаваться  на  этом  большом  ретрите.  Максимальное  количество  на  ретрите  150

человек. Это конференц-зал, который будет находиться в шикарном оздоровительном

санатории. Цены в этом санатории абсолютно доступные: около 2 000 рублей будет

стоить  проживание  и  питание  в  день.  Если  вы  захотите  с  оздоровительными

процедурами - около 2 500 рублей в день. Всю информацию о том, как попасть на этот

обучающий ретрит,  что  это за санаторий,  где  он находится,  я  выложу в отдельном

видео. В 12:00 в следующее воскресенье я выставлю это видео на наш канал со всеми

ссылками, с возможностью позвонить и узнать, как туда попасть.

Ирина:  По-моему,  даже  обучение  астро-нумерологии  Эслера  можно  сделать

онлайн для тех, кто потом будет готов работать в «Кассиопеи».

Максим:  Можно  онлайн,  но  для  этого  нужно  выделить  время.  Времени

катастрофически  не  хватает.  Для  этого  мы  обучаем  учеников,  которые  смогут

передавать эту информацию людям на условиях нашего проекта.  Ребята,  последний

вопрос.

Ирина: У  нас  будет  обучение  астро-нумерологии  Эслера  с  передачей  всех

необходимых  формул.  Мы  очень  постараемся  сделать  его  онлайн,  но  только  тем

людям, которые согласятся сотрудничать с «Кассиопеей» на наших условиях. Это не

наше с Максимом условие, а кураторов.

Нужно будет написать заявление о приеме в штат сотрудников «Кассиопеи», и

только  после  этого  я  могу  обучать.  Несколько  занятий  со  мной,  я  вам  передам

формулы и их толкование, которое у меня уже есть. Эта работа во многом не то, чтобы

творческая.  Она будет осуществляться  по духовному каналу.  Одно из обязательных

условий — это умение общаться сознательно со своим Высшим Я. Я сейчас говорю не

про подбор минералов, а толкование. Обязательно пройдите у меня курс по общению

со своим Высшим Я и определению своих кураторов, потому что при толковании у вас

будут возникать вопросы, которые вы будет решать со своим Высшим Я. Кураторов у

вас  может  и  не  быть.  Но со  своим Духовным Я контакт  будет  обязательным.  Это

довольно серьезное дело. После этого я буду готова обучить вас на астро-нумеролога

по методике Межзвездного Союза.

Максим: Мы готовы вас обучить. Обучающий ретрит будет в Белоруссии с 30-

го апреля по 9-е мая. Всю дополнительную информацию: где, как попасть и каковы

условия для попадания на этот обучающий ретрит я дам в следующее воскресенье в



12:00.

По  поводу  Древа  жизни  пишите  вопросы  в  группе  ВКонтакте.  Мы  их

обязательно соберем и сделаем отдельную статью, где постараемся ответить на самые

актуальные вопросы. Ребята, большое спасибо, что вы с нами! Огромное спасибо за то,

что нас смотрите! До новых встреч! 

Ирина:  До новых встреч!  Вы еще раз пишете,  что,  если вы сделаете  расчет

доступным,  его  не  станут  продавать.  Еще  раз  повторяю:  это  было  условие  моих

кураторов. Я его нарушать не буду в любом случае.

Максим: Всем спасибо, всем до новых встреч!

Ирина: Всем спасибо, до новых встреч!   

 


